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Cтр. 4Cтр. 4

В МЕДОВНИКАХ В МЕДОВНИКАХ 
РЕМОНТИРУЮТ МОСТ РЕМОНТИРУЮТ МОСТ 

ЧЕРЕЗ МЕЖИХУЧЕРЕЗ МЕЖИХУCтр. 8-9Cтр. 8-9

В БОРОВСКОМ РАЙОНЕ В БОРОВСКОМ РАЙОНЕ 
НАЧАЛСЯ ПАВОДОКНАЧАЛСЯ ПАВОДОК

Каждую весну Боровский 
район сталкивается 
с паводком, и этот год 
исключением не стал. 
Учитывая, что зима 
выдалась очень снежной, 
масштаб подтопления 
тоже должен оказаться 
приличным.

«Воевать» со стихией по 
понятным причинам 
невозможно, поэтому 
по большей части 
администрациям 
остается только 
устранять последствия 
и поддерживать жителей, 
пострадавших от 
затопления населенных 
пунктов.

А между тем, свои 
проблемные участки 
есть практически 
в каждом поселении. 
Пускай на начало 
недели вода и не везде 
достигла пиковых точек.

ИМЕЮТСЯ ПРОТИВОПОКАЗАНИЯ. ТРЕБУЕТСЯ КОНСУЛЬТАЦИЯ С ВРАЧОМ

г. Обнинск, пр-т Ленина, д. 137, корп. 2
г. Балабаново, пл. 50 лет Октября, д. 5

Ежедневно с 7:30 до 20:00
Реклама

8 800 600-38-46

  удаление камней почек, 
мочеточников, мочевого 
пузыря (лазерная 
литотрипсия, гибкая 
эндоскопия, миниперк),

  лазерное удаление 
аденомы простаты.

Преимущества:
  минимальная кровопотеря во время 

операции,
  меньше осложнений,
  короткий восстановительный период,
  быстрое восстановление мочеиспускания

Современные методы хирургического 
лечения урологических заболеваний 

в Медицинском центре «Доктор Плюс»:
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Решение о передаче в собственность 
Боровского района части объекта, 

принадлежащего Балабанову, депкорпус 
принял на очередном заседании Думы 
28 марта. 

Теперь здание, в 70‑х годах построен‑
ное на улице Лермонтова как детский сад, 
полностью будет находиться в собствен‑
ности Боровского района. Вопрос о пере‑

даче объекта решился оперативно: неде‑
лю назад администрации района и Бала‑
банова осмотрели здание, поняли, что ему 
нужен ремонт и решили, что лучше, если 
у него будет один владелец.

Отметим, долгие годы объект не эксплу‑
атируется как ДДУ. В нем расположены 
филиалы районного Центра соцпомощи 
семье и детям «Гармония» и Центра твор‑
ческого развития.

На прошлой неделе часть до-
рог Боровского района, как 

и по всей Калужской области, 
была закрыта для движения тя-
желого транспорта.

Но, к сожалению, не все во‑
дители грузовиков соблюдают 
эти ограничения, о чем на рай‑
онной планерке упомянул пред‑
седатель Райсобрания Анатолий 
БЕЛЬСКИЙ.

В своем обращении он попро‑
сил правоохранителей уделить 
больше внимания этой проблеме.

— Необходимо ужесточить эту работу. 
Уже сейчас просто‑ напросто раздавлен‑
ные дороги, и если это не прекратить, то 
колеи будут по колено. Спасибо сотруд‑

никам ГИБДД, что они принимают меры, 
но нужно ужесточить контроль. Есть на‑
правления, где это сделать необходи‑
мо, —  подчеркнул Анатолий Васильевич.

РЕШЕНИЕ

КОНТРОЛЬ

Фракция «Единая Рос-
сия» Законодатель-

ного Собрания Калуж-
ской области продолжа-
ет помогать участникам 
спецоперации.

В противотанковый ди‑
визион, где несут службу 
преимущественно моби‑
лизованные из нашего ре‑
гиона, недавно были от‑
правлены запчасти для ав‑
томобилей и необходимые 
медикаменты.

От военнослужащих по‑
ступила обратная связь.

— Получили очередную 
партию гуманитарной по‑
мощи. Хочется поблаго‑
дарить фракцию «Единая 
Россия» регионального 
парламента и ее руководи‑
теля Геннадия Станиславо‑
вича Новосельцева. Помните, все, что вы 
делаете —  бесценно. Вместе мы сила. По‑
беда будет за нами, —  говорят бойцы.

Напомним, что ранее в противотанко‑
вый дивизион были отправлены детектор 
дронов, антидроновое ружье, система 
перехвата видеосигнала дронов и акку‑
муляторы к ней. В январе фракция отпра‑
вила в зону спецоперации 30 комплектов 
зимнего обмундирования. В феврале по 
заявке супруги одного из бойцов мото‑
стрелкового дивизиона депутаты купили 
средство радиоэлектронной борьбы. Для 
волонтеров были приобретены 6 броне‑

жилетов. По просьбе одной из участниц 
волонтерского движения для бойцов ку‑
пили бензопилу.

Пункт отбора на военную службу по 
контракту:

г. Калуга, ул. Максима Горького, 87 
Тел.: 8 (4842) 54–25–07, 74–78–69

Подробнее о мерах поддержки вете-
ранов СВО и их семей в Калужской об-

ласти: zaschitnik40.ru
Общая информация: службапокон-

тракту.рф
Единый справочный номер: 117

СВОИНа прошлой неделе много внимания при-
влекла к себе ситуация с тоннелем на 

въезде в Балабаново. Каждую весну этот 
участок дороги превращается в настоящую 
западню для автовладельцев, поскольку 
глубокие ямы скрыты под 
слоем воды.

Вот и в этот раз несколь‑
ко водителей пожалова‑
лись на пробитые здесь ко‑
леса. Одна из пострадавших 
от коварной ямы Ольга МА‑
ТРОСОВА даже пришла в ад‑
министрацию города вместе 
с испорченным колесом.

И  пускай местные вла‑
сти за этот участок дороги 
ответственности не несут, поступок девуш‑
ки вдохновил их на еще одно обращение на 
имя министра транспорта региона Алексан‑
дра ШПИРЕНКО с просьбой провести ремонт 
проблемного отрезка.

История с ремонтом детского сада 
в бывшем военном городке Митяе-

во‑1 уже вполне тянет на сериал. Не толь-
ко из‑за своей растянутости, но и из‑за 
резких поворотов сюжета.

Напомним, что долгожданный капре‑
монт должен начаться уже в этом году, но 
в администрации района приняли реше‑
ние расторгнуть договор с подрядчиком, 
который оказался неблагонадежным.

Проект отправили на новый аукцион, 

и тот благополучно завершился. Теперь за 
восстановление объекта отвечает компа‑
ния из Обнинска.

— Сейчас мы находимся в процессе 
подписания договора. Подрядчика оз‑
накамливают со сметами, обсуждаются 
работы. Нового исполнителя провери‑
ли, никаких подозрительных моментов 
не нашли, ждем, что в ближайшее время 
ремонт должен начаться, —  отметила на‑
чальник отдела образования Боровского 
района Наталья КУСТОВА.

ДОРОГИ

НАКОНЕЦ!

ОБЛАСТНОЙ МИНТРАНС ПРОСЯТ ОБЛАСТНОЙ МИНТРАНС ПРОСЯТ 
ПОДЛАТАТЬ ТОННЕЛЬ В БАЛАБАНОВЕПОДЛАТАТЬ ТОННЕЛЬ В БАЛАБАНОВЕ

БАЛАБАНОВСКИЕ ДЕПУТАТЫ БАЛАБАНОВСКИЕ ДЕПУТАТЫ 
ОТДАЛИ ЗДАНИЕ ДЕТСКОГО САДАОТДАЛИ ЗДАНИЕ ДЕТСКОГО САДА

СОТРУДНИКОВ ГИБДД ПРОСЯТ СОТРУДНИКОВ ГИБДД ПРОСЯТ 
ПЛОТНЕЕ ЗАНЯТЬСЯ БОЛЬШЕГРУЗАМИПЛОТНЕЕ ЗАНЯТЬСЯ БОЛЬШЕГРУЗАМИ

НА ДЕТСКИЙ САД В МИТЯЕВО НА ДЕТСКИЙ САД В МИТЯЕВО 
НАШЛИ НОВОГО ПОДРЯДЧИКАНАШЛИ НОВОГО ПОДРЯДЧИКА

ПОМОЩЬ ФРОНТУ: ПОМОЩЬ ФРОНТУ: 
ОБРАТНАЯ СВЯЗЬОБРАТНАЯ СВЯЗЬ
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АНО «Цифровая экономика» 
и VK при поддержке Минпросве‑
щения России и Минцифры Рос‑
сии дали старт новому этапу все‑
российского просветительского 
проекта в сфере цифровой гра‑
мотности и кибербезопасности 
«Цифровой ликбез».

Уроки для школьников в рам‑
ках проекта пройдут во всех ре‑
гионах страны, в том числе в Ка‑
лужской области. Материалы 
нового сезона посвящены теме 
беспарольных способов входа 
в аккаунты.

«Просветительский проект 
«Цифровой ликбез» призван 
привить азы цифровой грамот‑
ности и помочь школьникам ос‑
воить основные принципы без‑
опасного поведения в интернет‑ 
пространстве. Ребята узнают, 
какие источники информации 
использовать и  как общаться 
в социальных сетях. Контент со‑
держит как обучающую состав‑
ляющую, так и воспитательные 
элементы, а материалы проек‑
та будут полезны для родителей, 
педагогов и наставников, в том 

числе старшего поколения», —  
отметил Министр просвещения 
России Сергей Кравцов.

Благодаря проекту школьники 
смогут не только узнать о том, как 
безопасно вести себя в интерне‑
те, но и повысить уровень циф‑
ровой грамотности в доступном 
интерактивном формате. Фор‑
мирование таких навыков у под‑
растающего поколения соответ‑
ствует задачам национального 
проекта «Цифровая экономика», 
направленного на обеспечение 
цифровой безопасности и под‑

готовки квалифицированных ИТ‑
кадров в России.

«Цифровой ликбез» —  все‑
российский просветительский 
проект в сфере цифровой гра‑
мотности, организованный АНО 
«Цифровая экономика», Мин‑
цифры России и Минпросвеще‑
ния России. Проект включает 
в себя серию просветительских 
мультипликационных роликов 
и методических материалов для 
педагогов, которые на понятных 
примерах учат детей и взрос‑
лых азам цифровой грамотности 

и кибербезопасности.
Видеоролики от ведущих циф‑

ровых компаний‑ лидеров —  Бла‑
готворительный фонд Сбербанка 
«Вклад в будущее», VK, «Авито», 
«Лаборатория Касперского» —  
представлены на сайте проекта. 
Главным героем видеороликов 
снова станет блогер‑ рыбка Ан‑
тон Корюшкин, который расска‑
жет школьникам о цифровой без‑
опасности и поделится полезной 
информацией.

Материалы проекта доступны 
на сайте цифровой ликбез.рф

 ПРО ТЕХНОЛОГИИ

«ЦИФРОВОЙ ЛИКБЕЗ» РАССКАЖЕТ ШКОЛЬНИКАМ «ЦИФРОВОЙ ЛИКБЕЗ» РАССКАЖЕТ ШКОЛЬНИКАМ 
О БЕСПАРОЛЬНЫХ СПОСОБАХ ВХОДАО БЕСПАРОЛЬНЫХ СПОСОБАХ ВХОДА

В фокусе внимания —  сниже‑
ние аварийности на дорогах в об‑
ласти. Особое внимание было 
уделено профилактике детско‑
го дорожно‑ транспортного трав‑
матизма и созданию условий для 
безопасного передвижения на 
средствах индивидуальной мо‑
бильности (СИМ).

Алексей Холопов отметил, что 
за прошлый год в регионе число 
дорожно‑ транспортных происше‑
ствий выросло почти на 5%. В них 
погибли 116 и получили ранения 
1540 человек. Это тревожные 
данные, хотя значение показате‑
ля «тяжесть последствий» снизи‑
лось и стало значительно мень‑
ше, чем в ЦФО и в России. Око‑
ло трети всех аварий произошли 

из‑за выезда автотранспорта на 
полосу встречного движения, на 
2% увеличилось (149) число ДТП 
с участием водителей в состоянии 
опьянения.

Наиболее тревожит рост проис‑
шествий с участием несовершен‑
нолетних. Число таких происше‑
ствий возросло почти на четверть. 
Для профилактики таких происше‑
ствий в регионе работают 29 му‑
ниципальных опорных площадок 
по обучению правилам безопас‑
ности дорожного движения. На 
сайтах образовательных органи‑
заций, в электронных дневниках 
и родительских группах в социаль‑
ных сетях размещаются методиче‑
ские памятки по вопросам детской 
дорожной безопасности. За год 
число юных инспекторов дорож‑
ного движения возросло на 534 
школьника. Теперь отряды ЮИД 
объединяют 3713 человек.

Участники совещания заострили 
внимание на том, что с наступле‑

нием тепла начинается активное 
использование электросамокатов 
и других средств индивидуальной 
мобильности (СИМ). Это приводит 
к осложнению обстановки на до‑
рогах и тротуарах. Василий Быка‑
доров поддержал поступившее от 
ГИБДД УМВД России по Калужской 
области предложение о рассмо‑
трении возможности ограничения 
и запрета на отдельных территори‑
ях использования СИМ до тех пор, 
пока не будет создана необходимая 
инфраструктура для их интеграции 
в городские транспортные системы.

В  ходе совещания также был 
утвержден перечень аварийно‑ 
опасных участков автомобильных 
дорог общего пользования реги‑
онального и межмуниципального 
значения.

По итогам 2023  года на ав‑
томобильных дорогах области 
выявлено 16 мест концентра‑
ции ДТП: на автодорогах феде‑
рального значения —  11, регио‑
нального и межмуниципального 
значения —  2, местного значе‑
ния —  3. Отмечалось, что мони‑
торинг складывающейся дорож‑
ной ситуации будет продолжен 
для принятия необходимых мер 
по обустройству дорог. Также бу‑
дут активизировано проведение 
акций, направленных на повы‑
шение безопасности пешеходов, 
в ходе которых будет обращать‑
ся особое внимание на соблюде‑
ние правил дорожного движения 
пешеходами и водителями транс‑
портных средств вблизи пеше‑
ходных переходов.

ПРО ИДЕИ

В РЕГИОНЕ

В КАЛУЖСКОЙ ОБЛАСТИ ПРЕДЛАГАЮТ В КАЛУЖСКОЙ ОБЛАСТИ ПРЕДЛАГАЮТ 
ОГРАНИЧИТЬ ПЕРЕДВИЖЕНИЕ ОГРАНИЧИТЬ ПЕРЕДВИЖЕНИЕ 
НА ЭЛЕКТРОСАМОКАТАХНА ЭЛЕКТРОСАМОКАТАХ

В Калуге под председательством заместителя губернатора 
Василия Быкадорова состоялось заседание комиссии по 
обеспечению безопасности дорожного движения при 
Правительстве Калужской области. В заседании приняли 
участие заместитель губернатора Ольга Иванова, начальник 
ГИБДД УМВД России по Калужской области Алексей Холопов.
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НЕОЖИДАННЫЙ 
ПРОЕКТ

О том, чтобы своими 
силами начать ремонт 
 какой‑либо перепра‑
вы. сегодня в поселе‑
ниях могут только меч‑
тать. В этом плане очень 
наглядными примерами 
являются даже не авто‑
мобильные мосты, а не‑
большие пешеходные. 
Это конструкции куда 
проще, но даже на их 
возведение найти день‑
ги не выходит. Вспом‑
нить хотя бы уничто‑
женный паводком мост 
в Кривском. Сначала чиновники 
пробовали рассмотреть варианты 
строительствf нового объекта на за‑
мену, но цена уходила за сто милли‑
онов руб лей.

В случае же с автомобильными 
все еще сложнее. Тут важно учиты‑
вать много параметров, вроде мак‑
симального веса транспорта, кото‑
рый будет проезжать по этой пере‑
праве, да и покрытие тут делается 
не из досок, что также экономии не 
способствует. И ценник получится, 

мягко говоря, космический.
Так что помочь в данном случае 

могут только подобные инициативы 
региона, как это случилось в Медов‑
никах. Переправа расположена на 
реке Межиха, недалеко от водохра‑
нилища Межура. И до того как мост 
«прогремел» на весь район, о нем 
знали разве что местные жители, 
для которых это удобный путь до 
Боровска —  гораздо быстрее, чем 
ехать в объезд через Серединское 
и Коростелево. Поэтому движение 

тут шло достаточно ак‑
тивное, особенно в дач‑
ный сезон, когда на свои 
участки приезжают го‑
сти района. Помимо это‑
го, тут проходит и марш‑
рут школьного автобуса. 
В общем, дико оживлен‑
ным этот участок на‑
звать язык не повернет‑
ся, но и простаивать ему 
не приходится.
С МЕСТА В КАРЬЕР

Новость о  закры‑
тии моста озвучили ле‑
том 2023‑го на одной 
из планерок в админи‑

страции. Сделал это руководитель 
отвечающего за областные дороги 
ДРСУ № 5 Федор СЕЧИН. По словам 
Федора Николаевича, при осмотре 
было установлена, что конструкция 
является аварийной и необходимо 
срочно принимать меры, иначе она 
может рухнуть в любой момент.

Обычно между озвучиванием 
планов и их реализаций проходит 
много времени, но тут все «заверте‑
лось» очень быстро. И деньги в об‑
ласти нашли, и даже проект подго‑
товили. Уже 29‑го августа в Медов‑
никах прошло выездное совещание 
где обсуждали последние нюансы 
перед закрытием движения по мо‑
сту. Тогда же заместитель руково‑
дителя «Калугадорзаказчик» Кон‑
стантин БУЛЫЧЕВ коротко обрисо‑
вал ситуацию.

— После проведения обследова‑
ния установлено, что опорные части 
находятся в аварийном состоянии. 
Придется полностью остановить 
здесь движение автомобильно‑
го транспорта для ремонта. Обсу‑
дили ситуацию, приняли соответ‑
ствующее решение. У нас уже есть 
проектно‑ сметная документация, 
прошедшая экспертизу, и согла‑

сие областного Минтранса на вы‑
деление финансирования в 2024‑м 
году. —  пояснил Булычев.

Движение по переправе закры‑
ли в сентябре и, само собой, это не 
могло не отразиться на местных жи‑
телях. До завершения работ им при‑
дется делать солидный крюк чтобы 
добраться до Боровска. Тоже самое 
касается и школьного автобуса, ко‑
торому теперь приходится заезжать 
в деревню, а потом возвращаться на 
главную дорогу и ехать в объезд до 
следующей остановки.

Пришлось изменить логистику 
и предпринимателям, благо, пред‑
приятие в окрестностях всего одно, 
так что большого урона экономике 
ремонт не нанес.
С ЧИСТОГО ЛИСТА

Что же до самого ремонта, то 
в активную фазу работы вступи‑
ли уже в 2024‑м году. Начиная 
с февраля компания‑ подрядчик 
«Спецстрой» вышла на объект. 
Всего привести в порядок рабо‑
чим предстоит 113,5 метров, но 
учитывая, что речь идет о  ре‑
монте моста, дел у дорожников 
хватает.

При изначальном обсуждении 
сроков говорили об открытии пе‑
реправы к 1 сентября текущего 
года. Но, судя по всему, за про‑
шедшее до начала работ время си‑
туация несколько поменялась. Те‑
перь на информационном стенде 
значится другая дата завершения 
проекта —  октябрь 2024‑го года.

При этом то, что дело движется 
видно невооруженным глазом. Се‑
годня, если подъехать к мосту, то ста‑
рой переправы там не обнаружится 
вовсе. Её рабочие уже полностью де‑
монтировали и сейчас, по сути, на её 
месте возводят новый объект.

Работы ведутся с помощью тя‑
желой строительной техники 
и уже заканчивается монтаж свай 
под основание нового моста, хотя, 
понимая, сколько еще предстоит 
сделать, это лишь первые шаги.

Учитывая, что для района это 
первый пример подобных работ 
за последнее время —  интересно 
будет посмотреть, что получится 
у подрядчика в итоге. Но судя по 
тому, что по срокам его решили не 
поджимать —  результат разочаро‑
вать не должен.

 ► Степан ФЕДОРОВ

ПРОЦЕСС ИДЕТПРОЦЕСС ИДЕТ
В РАБОТЕ

В МЕДОВНИКАХ РЕМОНТИРУЮТ В МЕДОВНИКАХ РЕМОНТИРУЮТ 
МОСТ ЧЕРЕЗ МЕЖИХУМОСТ ЧЕРЕЗ МЕЖИХУ

Вопрос с ремонтом мостов в Боровском районе традиционно непростой. 
Будь то автомобильная переправа или подвесная конструкция 
для пешеходов —  в нынешних реалиях это крайне дорогостоящее 
мероприятие, и найти необходимые средства —  задача очень непростая.
Но иногда подобные проекты «падают» на поселения как снег на голову. 
Так случилось в прошлом году в деревне Медовники, где расположена 
переправа через реку Межиха. Долгое время о ней никто и не вспоминал, 
как вдруг в Минтрансе огласили новость —  мост нуждается в экстренном 
ремонте.
Движение тут закрыли еще в сентябре, а уже в феврале этого года 
подрядчик вышел на работы.
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В  режиме видеоконференции 
в совете приняла участие заме‑
ститель председателя правления 
Общероссийского общественно‑ 
государственного движения детей 
и молодёжи «Движение Первых» 
Соня Погосян.

Председатель совета региональ‑
ного отделения организации Ка‑
лужской области Денис Миронов 
рассказал об итогах II съезда Дви‑
жения, который прошёл в начале 
февраля. От нашей области в нём 
приняли участие 15 делегатов —  
представители ученического, пе‑
дагогического и родительского со‑
обществ. В числе важных решений 
форума —  расширение возможно‑
сти участия молодёжи в проектах 
Движения до достижения возрас‑
та 25 лет при условии обучения 
в вузе, а также внедрение системы 
онлайн‑ голосования. Теперь у ак‑
тивистов, которые прошли через 
выборы в регионах и стали офи‑
циальными делегатами Съезда на 
федеральном уровне, но по веской 
причине не смогут очно присут‑
ствовать, будет возможность го‑
лосовать за важнейшие решения 
в онлайн формате.

С 1 по 7 марта в Сочи проходило 
самое масштабное молодежное со‑
бытие этого года —  Всемирный фе‑
стиваль молодежи‑2024. И впервые 
в таком фестивале принимали уча‑
стие дети. Всего на Фестиваль были 
приглашены 20 тысяч гостей из 188 
стран. Шесть детей —  активистов 
Движения Первых Калужской об‑
ласти —  вошли в делегацию участ‑
ников от нашего региона. Для них 
была подготовлена специальная 
детская программа «Начнем буду‑
щее вместе». В ходе заседания кор‑
совета ребята поделились с присут‑
ствующими своими впечатлениями 
от фестиваля.

«Все контакты и наработки, ко‑
торые вы привезли с фестиваля, 
конечно, требуют осознания. Но 
самое главное, чтобы вы не теря‑
ли эти связи», —  подчеркнула Ка‑

рина Башкатова, обращаясь к мо‑
лодым людям. Она назвала их ам‑
бассадорами идей Движения 
и выразила уверенность в том, что 
ребята привлекут к  реализации 
своих проектов как можно больше 
сверстников. «У нас активная моло‑
дёжь», —  акцентировала замести‑
тель губернатора.

В планах регионального отделе‑
ния Движения Первых Калужской 
области на текущий год —  уча‑
стие во Всероссийских проектах 
«Мы ‑ граждане России!», «Храни‑
тели истории», «В гостях учёного» 
и «Первые в Профессии», «Юннаты 
Первых», военно‑ патриотической 
игре «Зарница 2.0». В рамках фе‑
дерального проекта «Первая по‑
мощь» вместе с отделением Крас‑
ного Креста планируется обучить 
навыкам оказания первой помощи 
более двух тысяч молодых людей, 
организовать муниципальные и ре‑
гиональный чемпионаты. Впереди 
региональный форум активистов, 
который пройдёт 25 апреля. В День 
защиты детей 1 июня на площадке 
Дома Первых участников Движе‑
ния и их родителей ждут на фести‑
вале «Детство —  это Я и Ты!». Ча‑

стью праздника Дня 
молодежи в  Калу‑
ге станет фестиваль 
«Я‑Ты‑ Молодёжь!». 
Летом так же будет 
дан старт спортивным 
состязаниям в рамках 
регионального проек‑
та «Семейная коман‑
да». Для партнёров 
и взрослых участни‑
ков Движения гото‑
вится региональный 
Форум наставников.

Соня Погосян по‑
благодарила руководство Калуж‑
ской области и лично губернатора 
Владислава Шапшу за всесторон‑
нее содействие развитию Движе‑
ния Первых, отметив высокую во‑
влеченность представителей на‑
шего региона во все флагманские 
проекты организации. «За этот год 
нам всем вместе удалось сделать 
очень мощный рывок вперёд», —  
отметила заместитель председате‑
ля правления Движения. Она под‑
черкнула, что свидетельством это‑
го прежде всего является доверие 
к деятельности организации со сто‑
роны и детей, и их родителей, и пе‑
дагогов. По мнению Сони Погосян, 
одним из важнейших вопросов яв‑
ляется привлечение в Движение не‑
обходимого количества педагогов: 
«Это очень важно для организации 
воспитательной работы».

Заместитель губернатора —  руководитель администрации губернатора 
области Карина Башкатова провела заседание координационного совета при 
губернаторе области по взаимодействию с российским движением детей 
и молодёжи, его региональным, местными и первичными отделениями.

В РЕГИОНЕ ОБСУДИЛИ ПЕРСПЕКТИВЫ В РЕГИОНЕ ОБСУДИЛИ ПЕРСПЕКТИВЫ 
РАЗВИТИЯ ДВИЖЕНИЯ ПЕРВЫХРАЗВИТИЯ ДВИЖЕНИЯ ПЕРВЫХ

СПРАВОЧНО
Калужское региональное отделение Движения Первых было создано в феврале 2023 года. В настоящее 

время в регионе открыто 389 первичных и 26 местных его отделений. В Движении порядка 17 тысяч моло‑
дых людей в категории «участник» и более 2,5 тысяч наставников.

Каждая первичная организация реализует инициативы и проекты по 12 направлениям Движения. В рам‑
ках первого грантового конкурса Движения Первых государственную поддержку получили три проекта 
Калужской области на общую сумму 1 млн. 351 тыс. руб лей. На второй грантовый конкурс подано более 
25 заявок от организаций, работающих с детьми и молодежью, расположенных на территории области, на 
общую сумму 52 млн. руб лей.

В числе успехов калужских активистов Движения —  победы во Всероссийских проектах «МедиаПри‑
тяжение» и «КиноДвиж», Всероссийских конкурсах «Горит костёр рябины красной» и «Открываем Рос‑
сию», «10 шагов к турслету», «Знакомься, это Россия!», «Жюри Первых», конкурсе‑ акции «Проведи ново‑
годние праздники в Движении», во Всероссийском литературном марафоне и Всероссийском чемпиона‑
те по оказанию первой помощи, конкурсном отборе для семей фестиваля «Таврида.Арт» в арт‑квартале 
«Родные —  Любимые».
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На прошлой неделе 
в деревне Кабицы-

но в одном из домов был 
обнаружен труп 52‑лет-
него мужчины с колото‑ 
резаными ранами.

Сотрудники Следствен‑
ного комитета взялись за 
расследование престу‑
пления и смогли устано‑
вить подозреваемого. Им 
оказался 50‑летний муж‑
чина, который, по версии правоохрани‑
телей, напал на убитого во время ссоры.

Сейчас он задержан, а следователи 
продолжают устанавливать все детали 

произошедшего и намерены ходатайство‑
вать перед судом об избрании подозрева‑
емому меры пресечения в виде заключе‑
ния под стражу

За минувшую неделю сотрудникам 
МЧС приходилось дважды выез-

жать на крупные возгорания.

Первое случилось в деревне Комле‑
во, 26‑го марта. Пожар начался в од‑
ной из квартир дома № 5 по улице Но‑
вой. К сожалению, без жертв не обо‑
шлось —  один человек погиб и еще 
один получил травмы.

Второе происшествие случилось 
30‑го марта в СНТ «Берег», сельское 
поселение Кривское. Огнем была унич‑
тожена баня, с которой пламя переки‑
нулось на сарай. Здесь, слава богу, по‑
страдавших нет, но среди поврежден‑
ного имущества оказалась машина.СК

ПРОИСШЕСТВИЕ

ДВА ПОЖАРА СЛУЧИЛИСЬ ДВА ПОЖАРА СЛУЧИЛИСЬ 
В РАЙОНЕ НА ПРОШЛОЙ НЕДЕЛЕВ РАЙОНЕ НА ПРОШЛОЙ НЕДЕЛЕ

Под стражу в зале 
суда взяли 56‑лет-

него жителя Балаба-
ново, избившего двух 
девочек

Он обвиняется в гру‑
бом нарушении об‑
щественного порядка 
с применением наси‑
лия в отношении несовершеннолетних. 
Калужский областной суд согласился 
с апелляцией прокурора и отменил по‑
становление судьи Боровского районного 

суда об отказе в аресте. Хулигана отпра‑
вили под стражу на 2 месяца (на время 
расследования). Ранее он был направлен 
на психиатрическую экспертизу.

Необычное происшествие случи-
лось на реке Городянка, недалеко 

от деревни Акулово, где неожиданно 
началось подтопление СНТ «Парус».

Оказалось, что виной тому бобры —  
хвостатые строители возвели свою 
запруду и перегородили течение реки. 
Дамба у них получилась на совесть, 
такой основательности могут поза‑
видовать многие подрядчики в посе‑
лениях, и вода пошла по другому пути.

Тем не менее, в администрации рай‑
она довольно быстро разобрались 
с ситуацией. Плотину разобрали при 
помощи тяжелой техники, и уровень 
воды пошел на спад.

Теперь задаемся вопросом, не захо‑
тят ли бобры отомстить за подобное 
отношение к их труду? Ведь раньше 
лесные строители уже «нападали» на 
поселения района —  например, в про‑
шлом году они погрызли множество 
деревьев недалеко от «Дивного бере‑
га» в Балабанове.

В Боровском районе продолжаются 
регулярные рейды правоохраните-

лей, направленные как на поддержание 
общественного порядка, так и контроль 
за мигрантами.

Всего в отдел для проверки на при‑
частность к ранее совершенным престу‑
плениям доставили 49 человек. Помимо 
этого выявлено 47 случаев нарушения 
миграционного законодательства.

Из них 22 нарушения правил въезда, 
2 факта несоблюдения ограничений на 
отдельные виды деятельности, 0 фак‑
тов незаконного привлечения к труду 
мигрантов, 3 эпизода незаконной тру‑
довой деятельности со стороны мигран‑
тов и 10 случаев предоставления лож‑
ных сведений.

КРИМИНАЛ

НУ И НУ!

РЕЙД

ЗАКОН И ПОРЯДОК

ВАКАНСИИ

Отдел вневедомственной охраны  
по Боровскому району

Основными условиями
приема на службу являются:

 возраст от 18 
 отсутствие судимости

 наличие не ниже полного
  среднего образования 

 годность по состоянию здоровья

Вам гарантируется:
  ежемесячное денежное содержание в зависи‑

мости от занимаемой должности, выслуги и зва‑
ния от 53 000 руб лей;

  выплата денежной компенсации за перерабо‑
танное служебное время 120 часов;

  ежегодный отпуск из расчета от 40 до 64 ка‑
лендарных дней, к отпуску дополнительно вы‑
дается премия в размере одного денежного 
содержания;

  сотрудник и члены его семьи имею право на бесплатное медицинское обслужи‑
вание в ведомственных лечебных учреждениях;

 возможность получения бесплатного образования в ВУЗах ВНГ и МВД РФ;
 возможность социальной выплаты на покупку или строительство жилья;
 для иногородних —  компенсация за поднаем жилья.
 право выхода на пенсию через 20 лет службы с учетом службы в ВС.

г.Боровск, пер. Текстильный д.6, 2‑й этаж,
тел. 4‑17‑01., сот.  8‑920‑891‑22‑48,  8‑900‑578‑57‑59.

ИЗБИВШЕГО ДЕВОЧЕК МУЖЧИНУ ИЗБИВШЕГО ДЕВОЧЕК МУЖЧИНУ 
ВЗЯЛИ ПОД СТРАЖУВЗЯЛИ ПОД СТРАЖУ

ПОДОЗРЕВАЕМЫЙ В УБИЙСТВЕ ПОДОЗРЕВАЕМЫЙ В УБИЙСТВЕ 
В КАБИЦЫНО ЗАДЕРЖАНВ КАБИЦЫНО ЗАДЕРЖАН БОБРЫ ПОДТОПИЛИ СНТ БОБРЫ ПОДТОПИЛИ СНТ 

В БОРОВСКОМ РАЙОНЕВ БОРОВСКОМ РАЙОНЕ

47 НАРУШЕНИЙ МИГРАЦИОННОГО ЗАКОНА 47 НАРУШЕНИЙ МИГРАЦИОННОГО ЗАКОНА 
ВЫЯВИЛИ БОРОВСКИЕ ПОЛИЦЕЙСКИЕВЫЯВИЛИ БОРОВСКИЕ ПОЛИЦЕЙСКИЕ
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Проблема системы обращения 
с отходами уже давно стала для 
Боровского района традицией. Си‑
туация не столь критична как была, 
скажем в 2020‑м или 2021‑м, но 
сбои и различные сложности все 
равно случаются.

При этом во многом винить стоит 
сложность процесса как такого. Есть 
множество спорных нюансов, каса‑

ющихся уборки площадок, обновле‑
ния контейнеров, типов мусора, кото‑
рые вывозятся по разным правилам. 
И если перевозчик, администрация 
или даже сами жители «споткнутся» 
на одном из пунктов —  проблемы не‑
минуемы. В нынешней же ситуации 
свою роль играет и переходный се‑
зон от зимы к весне.

Наглядным примером стала ситу‑
ация в Кривском, где вокруг одной 
из контейнерных площадок разрос‑
лась большая свалка, а подрядчику 
пришлось ждать подходящих погод‑
ных условий, чтобы навести поря‑
док на участке.

Как и обещала администрация, 
уже к прошлым выходным работ 
были проведены, мусорные навалы 
ликвидированы.

— Контракт по ликвидации не‑
санкционированных свалок отра‑
батывается. Проблемную площадку 
почистили в первую очередь, сей‑
час подрядчик отрабатывает все 
прочие места. Есть сложные точки, 

где все еще сохраняется лед, но ра‑
бота ведется, —  отметил глава ад‑
министрации поселения Эльдар 
АБАСОВ.

Но если случай в Кривском был 
пускай и очень ярким, но  все‑таки 
единичным, то в Боровске жалобы 
на заваленные баки давно превра‑
тились в повседневность.

Этот вопрос по районному цен‑
тру поднимался и осенью, и зимой, 
не теряет он своей актуальности 
и сейчас.

Как пояснила глава администра‑
ции города Анжелика БОДРОВА, си‑
туацию держат на контроле и с этой 
недели начата работа по вывозу 
«несанкционок» и наведению по‑
рядка на контейнерных площадках. 
А результаты этой работы обещали 
рассмотреть на следующей район‑
ной планерке.

Еще одна деталь, тесно связан‑
ная с переходным периодом, это 
чехарда с контейнерными площад‑
ками. Многие жители отмечают, что 

сегодня перевозчик позициониру‑
ет баки как минимум странно —  
 где‑то они стоят за пределами от‑
веденной под них зоны, а  где‑то 
даже перекрывают проезд. Как 
отметил заместитель главы адми‑
нистрации района Алексей СТЕ‑
ПАНОВ, явление это временное 
и в скором времени емкости под 
мусор вернутся на свои места.

— Это связано с тем, что в зимний 
период перевозчики порой не могут 
подъехать к контейнерам из‑за снега, 
поэтому оставляли их ближе. Сейчас 
в поселениях должны провести убор‑
ку на площадках, и после этого баки 
займут отведенное им место, —  рас‑
сказал Алексей Евгеньевич.

 ► Степан ФЕДОРОВ

СИТУАЦИЯ

Проблемы с вывозом ТБО в Боровском 
районе возникают сезонно. Причем, 
если в некоторых случаях вроде майских 
праздников или новогодних каникул 
обострения объяснимы и предсказуемы, 
то порой бывают и совсем неожиданные.
Например, на прошлой неделе жители 
Кривского негодовали из-за состояния 
их контейнерной площадки, а сейчас 
подобные вопросы появились и в других 
поселениях.

ВЕСЕННЕЕ ОБОСТРЕНИЕВЕСЕННЕЕ ОБОСТРЕНИЕ

Территориальное общественное само-
управление (ТОС) в городе уже пыта-

лись создать, но только в этот раз дело 
дошло до этапа утверждения. Локомоти-
вом идеи стал депутат городской Думы 
и директор УК «РЭУ‑1» Руслан ЖАДЬКОВ.

ТОС образован на улице Южной, в честь 
чего и получил своё название. В него вош‑
ли три многоквартирных дома микрорайо‑

на Балабаново‑ Сити (№ 2А, 2Б и 2В).
— Жители тут активные, неравнодуш‑

ные и хотят развивать свою территорию. 
ТОС сможет побороться за областные 
и федеральные гранты, привлечь допол‑
нительное финансирование. Из первых 
планов, о чем говорят сами жители, это 
система видеонаблюдения. Надеюсь, все 
получится и мы будем развивать идею 
дальше, —  отмечает Жадьков.

АКТИВНОСТЬ

В БАЛАБАНОВЕ ПОЯВИЛСЯ ПЕРВЫЙ ТОСВ БАЛАБАНОВЕ ПОЯВИЛСЯ ПЕРВЫЙ ТОС
Последствия весенней 

распутицы чувствуют 
не только жители сельских 
поселений с их грунтовыми 
дорогами. В городах района 
после схода снега проблемы 
тоже есть, ведь по традиции 
вместе с ним местами раста-
ял и асфальт.

Например, в Боровске го‑
рожане сильно негодуют из‑
за состояния улицы Карла 
Маркса, и глава администра‑
ции города Анжелика БОДРОВА обеща‑
ет, что на участке обязательно проведут 
ямочный ремонт.

Также люди обратили внимание и на 
тротуар по улице Берникова.

— Работы по обустройству этого тро‑
туара проходили в прошлом году, d и по 

окончанию нами приняты и оплачены не 
были. Подрядчик будет доделывать объ‑
ект, менять поврежденные участки и за‑
ниматься земельными работами. Присту‑
пить должны в этом месяце, после того 
как сойдет вода, —  рассказала Анжели‑
ка Якубовна.

ПРОБЛЕМА

БОРОВЧАНЕ ЖАЛУЮТСЯ НА ДОРОГУ И ТРОТУАРБОРОВЧАНЕ ЖАЛУЮТСЯ НА ДОРОГУ И ТРОТУАР

У БОРОВЧАН ВСЕ БОЛЬШЕ У БОРОВЧАН ВСЕ БОЛЬШЕ 
ВОПРОСОВ ПО ВЫВОЗУ МУСОРАВОПРОСОВ ПО ВЫВОЗУ МУСОРА
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ЗОНА БЕДСТВИЯ
В последние годы весенние павод‑

ки привлекают к себе много внима‑
ния в районе. Сами по себе разливы 
рек не являются  чем‑то из ряда вон 
выходящим, и происходят постоянно, 
но учитывая, сколь снежными были 
последние зимы, масштабы разгула 
стихии тоже растут.

Как и предсказывали сотрудники 
МЧС, сезон «большой воды» в посе‑
лениях должен был начаться в конце 
марта. А на прошлой неделе в адми‑
нистрации района сделали точный 
прогноз, отметив, что половодье 
придет к выходным. И не ошиблись. 
Уже 29‑го марта реки стали выхо‑
дить из своих берегов и подтапли‑
вать окрестные территории.

Причина тому —  стабильная плю‑
совая температура, которая держа‑
лась круглые сутки. До этого момен‑
та ночные заморозки позволяли хоть 
немного сдержать уровень подъема 
воды, но после того как весна полно‑
ценно вступила в свои права паво‑
док стал неизбежным.

Самым главным ориентиром, по 
которому можно определить начало 
сезона половодья в районе остается 
деревня Аграфенино. Она же имеет 
статус самого «медийного» участка 
подтопления, поскольку о пробле‑
мах населенного пункта рассказы‑
вали даже федеральные СМИ. После 
этого деревня каждый год становит‑
ся местом «паломничества» чинов‑
ников в преддверии паводка, но ко‑

ренным образом вся эта шумиха из‑
менить ситуацию не может.

Дело в том, что единственным пу‑
тем в Аграфенино является авто‑
мобильный мост, который каждую 
весну стабильно затапливает река 
Исьма. Сделать  что‑либо с этой пе‑
реправой, поднять её выше или по‑
строить новую у района просто нет 
средств и возможности, поэтому все 
что остается —  готовиться к при‑
ходу воды и держать ситуацию на 
контроле.

В этот раз чуда тоже не случилось, 
и уже 29‑го марта деревня оказалась 
отрезана от «большой земли».

Готовиться к  этому в  районе 
стали заранее. В планах у чинов‑
ников стоял постоянный контроль 
уровня вводы и договоренности 
с МЧС в случае необходимости 
организовать переправу. Причем 
если обычно сначала людей пе‑
ревозят с помощью спецтехники 
и только после наступает фаза, 
когда тяжелые машины уступа‑
ют места лодочной переправе, то 
в этом году все случилось в один 
день.

Еще утром пятницы возможность 
проехать на пожарном транспор‑
те была, а вот уже после обеда де‑

журящие тут спасатели пересели на 
лодку. В этот же день сюда выезжал 
и глава администрации района Ни‑
колай КАЛИНИЧЕВ, который заверил 
жителей, что ситуация находится под 
контролем.

— Как и прогнозировалось, низ‑
ководный мост в Аграфенино ока‑
зался затоплен. Район к этому пол‑
ностью готов, сотрудники МЧС де‑
журят на месте и перевозят людей 
на лодке круглосуточно, если та‑
кая необходимость есть. Ситуа‑
цию держим на контроле, и уве‑
рен, что это не изменится до кон‑
ца паводка, —  отметил Николай 
Александрович.

Контроль со стороны чиновников 
действительно серьезный. Напри‑
мер, глава администрации СП «Со‑
вьяки» Николай ГАЛЕНКОВ на пере‑
праву тоже выезжает практически 
ежедневно.

В БОРОВСКОМ РАЙОНЕ В БОРОВСКОМ РАЙОНЕ 
НАЧАЛСЯ ПАВОДОКНАЧАЛСЯ ПАВОДОК

Каждую весну Боровский район 
сталкивается с паводком, и этот 
год исключением не стал. 
Учитывая, что зима выдалась 
очень снежной, масштаб 
подтопления тоже должен 
оказаться приличным.
«Воевать» со стихией 
по понятным причинам 
невозможно, поэтому по 
большей части администрациям 
остается только устранять 
последствия и поддерживать 
жителей, пострадавших от 
затопления населенных пунктов.
А между тем, свои проблемные 
участки есть практически 
в каждом поселении. Пускай на 
начало недели вода и не везде 
достигла пиковых точек.

БОЛЬШАЯ ВОДАБОЛЬШАЯ ВОДА

 ► В деревне Аграфенино заработала лодочная переправа

 ► Возле военной части вода начала выходить на проезжую часть
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Но Аграфенино —  не единствен‑
ная точка в поселении, страдающая 
от подъема уровня воды. Вообще, СП 
«Совьяки», будучи самым большим 
по территории поселением в Боров‑
ском районе, страдает от половодья 
больше прочих. И помимо отрезан‑
ной деревни здесь есть еще как ми‑
нимум две точки, которые каждую 
весну страдают от прилива.

Первая —  это дорога к деревне 
Рыжково. Её в разгар подтопления 
тоже перерезает вода, и перебрать‑
ся с одной стороны на другую стано‑
вится невозможно. Ну и, само собой, 
нельзя забывать и про пешеходный 
мост в Стаино. На начало недели кон‑
струкция все еще не поддалась по‑
ловодью, хотя из подвесной превра‑
тилась в лежащую прямо на воде. Но 
в резиновых собаках и при должной 
осторожности перебраться на дру‑
гой берег все еще было возможно. 
Но спустя несколько дней стихия уже 
взяла свое.

— В Рыжково ситуация пока не 
критичная, по пешеходному мостику 
перейти можно. В случае дальнейше‑
го подъема воды будем действовать 
по опыту прошлых лет —  есть дого‑
воренность с МЧС переместить сюда 
переправу с Аграфенино, чтобы люди 
могли закупить продукты и прочие 
необходимые вещи. Мост в Сатино 
перед паводком еще раз проверили, 
конструкция надежная. Единствен‑
ное, за что переживаем —  это плы‑
вущие по течению крупные ветки или 
деревья, которые могут повредить 
переправу. Поэтому каждый день со‑
трудники проводят осмотр, при необ‑
ходимости чистят и убирают, —  рас‑
сказал глава администрации поселе‑
ния Николай Галенков.
СВОИ ПРОБЛЕМЫ

Но перейдем от Совьяков к дру‑
гим поселениям района. Тут полово‑
дье ощущается не так масштабно, но 
свои проблемы тоже имеются. Вто‑

рым после Аграфенино по масшта‑
бам разлива сегодня остается де‑
ревня Павлово. Ведущую сюда до‑
рогу вода тоже перерезает каждый 
год, но масштаб тут скромнее чем 
у соседей —  быстрый подъем реки 
обычно компенсируются таким же 
стремительным спадом.

Но тем не менее, местные власти 
в лицо врио главы администрации 
поселения Анатолия КОЛЮКАЕВА 
также регулярно выезжают на место 
и следят за положением дел.

— С жителями пообщались, 
предупредили. Ситуацию держим 
на контроле, и если сравнивать 
с тем, что было на выходных, в на‑
чале недели уровень воды немно‑
го снизился, —  отмечает Анатолий 
Викторович.

Избавить деревню от неудобств 
также можно построив новый мост, 
но этот вопрос вне компетенции 
местных властей, поскольку дорога 
и переправа в собственности у рай‑
онных коллег.

Сельскому поселению Асеньевское 
в разрезе ситуации с паводком мож‑
но сказать, что повезло. Из всех 38 де‑
ревень, входящих в его состав, лишь 
в одной есть проблемы связанные 
с подъемом уровня воды, но и там они 
не принимают столь критичного вида.

Речь идет о деревне Гольтяево, ко‑
торую проходящая здесь река Руть 
делит на две части. Соответственно, 
с приходом воды одна половина на‑
селенного пункта оказывается отре‑
занной от другой.

— Наши жители к такому развитию 
ситуации готовы, живут они здесь 
давно и к этому явлению привыкли. 
Тем более что, даже после подто‑
пления моста у одной части дерев‑
ни остается связь с районом по ав‑
томобильной дороге, а у другой есть 
выезд в сторону Медынского района, 
хотя там дорогу сейчас тоже подраз‑
мыло. В этом году половодье прохо‑
дит  как‑то нестабильно —  мост сна‑
чала затопило, потом вода ушла, и он 
снова стал открыт, а в начале недели 
снова подъем и подтопление, —  рас‑
сказывает глава администрации по‑
селения Ирина ЖИЛЬЦОВА.

А вот в СП «Совхоз Боровский» 
и СП «Кривское» паводок можно 
даже назвать объединяющим яв‑
лением. А все благодаря подвесно‑
му мосту между деревней Новоми‑
хайловское и самим Совхозом. Дело 
в том, что конструкция не стоит на 
балансе ни у одного из поселений, но 
у соседей есть хорошая традиция со‑
вместно проводить работы на пере‑
праве. И как раз за несколько дней до 
подъема воды главы местных адми‑
нистраций вместе с жителями и де‑
путатами собрались здесь на очеред‑
ной субботник.

— Вкопали поглубже якоря, про‑
тянули дополнительные тросы от 
опор. Продумать  что‑то еще здесь 
уже сложно, поэтому надеемся, что 
этих мер хватит для того, чтобы мост 
пережил паводок, —  отмечает глава 
администрации Кривского Эльдар 
АБАСОВ.

Сейчас мост уже закрыт для прохо‑
да и залит поднявшейся Протвой. Но 
будем надеяться, что благодаря при‑
нятым мерам половодье он пережи‑
вет без сильных повреждений.

Помимо этой переправы в Крив‑
ском возможно подтопление доро‑
ги в районе Вашутино, а также ряда 
СНТ недалеко от деревни Городня.

А вот в Совхозе Боровский ситуа‑
ция интереснее. Самой проблемной 
точкой тут остается деревня Тимашо‑
во, которая расположена на рассто‑
янии от больших рек. Тем не менее, 
когда в окрестных лесах начинается 
таяние снега, вода прибывает в насе‑
ленный пункт. Сейчас тут уже зали‑
вает часть дорог, правда, пока проез‑
да по ним все еще возможен, а также 
из берегов начинает выходить по‑
жарный водоем. Но хотя бы удалось 
решить проблему с водоотведением 
тротуара и перекрестка —  раньше 
тут появлялось настоящее озеро.
ГОРОДСКОЙ ПРИЛИВ

Что же касается городов, то тут си‑
туация как всегда получше. В Бала‑
банове самой наглядной демонстра‑
ции половодья остается перекресток 

рядом с военной частью, где вода не 
только залила всю обочину вплоть до 
забора, но и уже начинает отвоевать 
кусок проезжей части.

В Боровске, по словам местной ад‑
министрации, ситуация пока особых 
опасений не вызывает. Небольшое 
подтопление есть в районе Канну‑
никова моста, а также вода подби‑
рается все ближе к дороге, ведущей 
в сторону ЦРБ, но на проезжую часть 
пока не переливается.

А вот в Ермолино ситуация ин‑
тересная. И благодарить за это 
следует даже не столько стихию, 
сколько контекст —  в городе уже 
не первый год «воюют» с застрой‑
щиком, который возводит жилые 
дома прямо на берегу по улице 
Текстильной. Суд пока встает на 
сторону предпринимателя, и чи‑
новники надеялись, что гряду‑
щий паводок сможет наглядно по‑
казать, что стройка в таком месте 
не лучшая идея. Но, судя по всему, 
сдаваться без боя бизнесмен не 
намерен —  на берегу возвели зем‑
ляной вал, который пока неплохо 
защищает от прибывающей воды. 
Так что посмотрим, как ситуация 
будет развиваться в дальнейшем.

А вот где паводок пришел во всей 
красе, так это на улице Заречной. Тут 
вода просто превратила проезжую 
часть в новое русло, так что автомо‑
билистам приходится искать объезд‑
ные пути.

 ► Семен ФРОЛОВ

 ► Мост в Новомихайловском успели укрепить до половодья  ► Деревню Гольтяево вода разделила на две части

 ► Стройку на Текстильной в Ермолино защищают земляными валами

 ► Мост в Сатино  долго держался, но всё-таки скрылся под водой

 ► Дорога в Павлово превратилось в реку
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РекламаВ УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ В УПРАВЛЯЮЩУЮ КОМПАНИЮ 
«ЧИП» «ЧИП» ТРЕБУЕТСЯ:ТРЕБУЕТСЯ:

ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ 
ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: 

8–961–125–81–888–961–125–81–88

•  БРИГАДИР СТРОИТЕЛЬНОГО 
НАПРАВЛЕНИЯ

•  БРИГАДИР ПО 
БЛАГОУСТРОЙСТВУ

• ВЕНТИЛЯЦИОНЩИК
• ЭЛЕКТРИК
• СТРОИТЕЛЬ- ОТДЕЛОЧНИК
•  ПРОМОУТЕР  

(ВОЗРАСТ ОТ 18 ЛЕТ)

Реклама

МУНИЦИПАЛЬНОМУ 
ПРЕДПРИЯТИЮ ТРЕБУЕТСЯ: 

КОНТАКТЫ: МП «УЖКХ» АДРЕС: Г. ОБНИНСК, 
УЛ. ЛЮБОГО Д.10 (ОТДЕЛ КАДРОВ)

ЮРИСКОНСУЛЬТ

Требования к кандидату: имеющее или получающее 
(заочно) высшее юридическое образование

Условия: график 5/2, полная занятость.
Оформление по ТК РФ.

УБОРЩИЦА СЛУЖЕБНЫХ ПОМЕЩЕНИЙ

Требования к кандидату: Без вредных привычек
Условия: график 5/2, полная занятость.

Оформление по ТК РФ.
СЛЕСАРЬ-САНТЕХНИК

Требования к кандидату: Без вредных привычек
Условия: сменный график, полная занятость.

Оформление по ТК РФ.
РАБОЧИЙ ПО КОМПЛЕКСНОМУ 

ОБСЛУЖИВАНИЮ И РЕМОНТУ ЗДАНИЙ

Требования к кандидату: Без вредных привычек
Условия: график 5/2, полная занятость.

Оформление по ТК РФ.

ТЕЛ.: 8-(484)-393-90-52 

   МОНТАЖНИК   МОНТАЖНИК  

радиоэлектронной 
аппаратуры и приборов

  СЛЕСАРЬ-СБОРЩИК  СЛЕСАРЬ-СБОРЩИК  

радиоэлектронной 
аппаратуры и приборов

Требуются квалифицированные специалисты:Требуются квалифицированные специалисты:

ПРИБОРНЫЙ ЗАВОД «СИГНАЛ»:ПРИБОРНЫЙ ЗАВОД «СИГНАЛ»:
ВСЕРЬЁЗ. НАДОЛГО. ВЫГОДНО!ВСЕРЬЁЗ. НАДОЛГО. ВЫГОДНО!

МЫ ПРЕДЛАГАЕМ:МЫ ПРЕДЛАГАЕМ:

    ДОХОД: ДОХОД: 
Конкурентный уровень зарплаты.  
Премирование 

    СТАБИЛЬНОСТЬ:СТАБИЛЬНОСТЬ: 
Официальное трудоустройство.  
Долгосрочная занятость

    РАЗВИТИЕ:РАЗВИТИЕ: 
Погружение в профессию 
на рабочем месте. Наставничество

    КОМФОРТ: КОМФОРТ: 
Удобный график. Доставка на ра-
боту и обратно. Вкусные обеды

    ОХРАНА ЗДОРОВЬЯ: ОХРАНА ЗДОРОВЬЯ: 
Регулярные медосмотры. Медпункт. 
Профилактика

    ЗАБОТА: ЗАБОТА: 
Социальные выплаты. Программы 
поддержки молодежи

  8 (980) 710-35-558 (980) 710-35-55  kadry@pz-signal.rukadry@pz-signal.ru

ЗАРАБОТНАЯ ПЛАТА: ПО РЕЗУЛЬТАТАМ СОБЕСЕДОВАНИЯ.

ДОСТАВКА МОРЕПРОДУКТОВ НА ДОМ
Икра фасованная, свежемороженная рыба 

(кета, кижуч, форель, сёмга, чавыча) 
печень трески в стеклянной банке 500 грамм.

 8-920-611-62-62 8-920-611-62-62

КАЛЕЙДОСКОП
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ПРЕДПРИЯТИЮ 
ТРЕБУЮТСЯ 

СОТРУДНИКИ:
 на участок резки стекла
 на участок по обработке 

и сборке изделий из 
оргстекла

Обучение на рабочем месте. 
Стабильная зарплата.

ТЕЛЕФОН: 397-06-04

Два этапа традиционного тур-
нира района по мини‑футбо-

лу завершились на прошлой не-
деле. Победителей определили 
среди юношей 2008–2009 годов 
рождения и ребят помладше 
2012–2013 годов.

В первом турнире помимо на‑
ших футболистов принимали уча‑
стие и гости из Обнинска и Жу‑
ковского района. Противостоя‑
ли им футболисты из Ермолина, 
Балабанова и районная сборная.

По итогу, лучшими из лучших 
стали спортсмены из балабанов‑
ского «Сокола» —  в их составе 
и лучший игрок соревнований 
Павел ЖУКОВ. Серебро осталось 
за командой Боровского района, 
а бронза ушла гостям из Жуков‑
ского района.

Второй турнир напротив вы‑
шел «домашним». В нем сошлись 
две команды от района, балаба‑
новский «Ягуар», ермолинский 
«Текстильщик» и ФК «Ворсино».

Состязания получились на‑
пряженными. А победителя по‑
сле ничейного финального мат‑
ча и вовсе пришлось определять 
по соотношению забитых и про‑

пущенных мячей.
В результате на высшую сту‑

пень пьедестала поднялись 
игроки «Текстильщика», за ними 
«Звезда», представлявшая Бо‑
ровский район, и на третьем ме‑
сте «Ягуар» из Балабанова. Луч‑
шим игроком же был назван Ан‑
дрей ИЩЕНКО, выступающий за 
Ермолино.

Недавно в городе Наро‑ 
Фоминске соседней Мо-

сковской области прошел 
квалификационный турнир 
по шахматам среди младших 
возрастных групп.

Несмотря на то, что со‑
ревнования проходили 
в  другом регионе, уча‑
стие в них при‑
ня ли и   наши 
ю н ы е  с п о р ‑
тсмены, да еще 
и  с  отличным 
результатом.

Представля‑
ющий Ермоли‑
но Егор КОЛЕ‑
ГОВ стал лучшим 
в  своем воз‑
расте 7–8  лет. 
На втором ме‑

сте Максим ШТА‑
РОВ, на третьем —  
Глеб ЕСИН. Оба 
п р е д с т а в л я ю т 
Наро‑ Фоминск.

Это уже не пер‑
вая победа Егора 
на данном турнире, 
но от того не менее 
ценная.

СПОРТ ПОБЕДА

РЯДОМ С НАМИ

В  ГБУ КО «БОРОВСКАЯ РАЙОННАЯ СББЖ» 

ТРЕБУЕТСЯ
  

БУХГАЛТЕР.  
ЗАРАБОТНАЯ ПЛАТА 35000

КОНТАКТНЫЙ ТЕЛЕФОН  
8 (48438) 4-41-15
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В БОРОВСКОМ РАЙОНЕ ПРОШЛО ДВА В БОРОВСКОМ РАЙОНЕ ПРОШЛО ДВА 
ЭТАПА ФУТБОЛЬНОГО ПЕРВЕНСТВАЭТАПА ФУТБОЛЬНОГО ПЕРВЕНСТВА

ЕРМОЛИНСКИЙ ШАХМАТИСТ ЕРМОЛИНСКИЙ ШАХМАТИСТ 
ПОКОРЯЕТ МОСКОВСКУЮ ОБЛАСТЬПОКОРЯЕТ МОСКОВСКУЮ ОБЛАСТЬ



Дни работы: Дни работы: 
пятница - воскресенье пятница - воскресенье 

с 09:00 до 21:00с 09:00 до 21:00

ГОРОДСКАЯ БАНЯ ГОРОДСКАЯ БАНЯ 

8 (900) 578-28-398 (900) 578-28-39

Адрес: Адрес: 
Балабаново, Балабаново, 

ул.Лесная, 21ул.Лесная, 21

 8 (900) 578-28-39

ГОРОДСКАЯ ГОРОДСКАЯ 
ПАРИКМАХЕРСКАЯ ПАРИКМАХЕРСКАЯ 

Ежедневно с 08:00 до 20:00 
Адрес: Балабаново, ул.Лесная, 21

Реклама

Предоставление Предоставление 
торговых мест торговых мест 

на муниципальном рынке на муниципальном рынке 
г.  Балабановог.  Балабаново

Тел: 8 (906) 506-40-56Тел: 8 (906) 506-40-56
Реклама

Р
ек
л
ам

а.

(смотритель кладбища)(смотритель кладбища)

РИТУАЛЬНЫЕ УСЛУГИРИТУАЛЬНЫЕ УСЛУГИ
 копка могил (захоронение) 

 помощь в оформлении документов 
МАУ «МФЦОН г.Балабаново»  

Адрес: г.Балабаново, ул.Лермонтова (городское кладбище)

Телефон: 8(903) 636 82 06Телефон: 8(903) 636 82 06
Реклама

*Количество квартир ограничено. Проектная декларация на сайте: dolina-sun.ru.  
Застройщик: ООО СЗ "Инвестиционная компания Остов".  Реклама.  Не является публичной офертой. 

8 800 555 25 56    DOLINA-SUN.RU

Г. ОБНИНСК

 АДМИНИСТРАТОР
 ГИТАРИСТ
 БАРАБАНЩИК
 ВОКАЛИСТ

В «НЕ ШКОЛА ВОКАЛА В «НЕ ШКОЛА ВОКАЛА 
И ГИТАРЫ» ТРЕБУЕТСЯ:И ГИТАРЫ» ТРЕБУЕТСЯ:

ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: ЗА ПОДРОБНЫМИ УСЛОВИЯМИ ВАКАНСИЙ ОБРАЩАТЬСЯ ПО ТЕЛЕФОНУ: 

8–961–125–81–888–961–125–81–88
Реклама


